

El robot

Clara es una científica que lleva trabajando 10 años en un proyecto llamado robot. Ella es la directora del proyecto y tiene mucha responsabilidad. Mientras Clara comía un trozo de sándwich, pensaba en la posibilidad de no tener éxito y fallar. Si el proyecto del robot no funcionase, Clara no tendría más ayuda financiera. El robot tenía una apariencia humana y un sistema de datos muy complejo, y es algo que nunca antes había existido. Por esta razón, era considerado un acontecimiento mundial en el que la prensa estaba muy interesada. Mientras el equipo seguía trabajando en los últimos detalles del robot, Clara fue a dar un discurso a los periodistas. Nunca imaginó que mientras daba el discurso un problema grande estaba a punto de pasar.

lleva trozo fallar responsabilidad trabajando tendría tiene
funciona funcionase apariencia había hay existido complejo
existido la prensa discurso a punto de acontecimiento